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会 議 内 容  ・成果指標の設定 

会 議 資 料  １．成果指標の設定に関する資料 
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発言内容 
 
先日の発表会のご出席は大変おつかれさまでした。非常にきれのある発表

で，終わったあとに，何人かの人によかったといってもらえました。また，

その後の，正副会長の会議で，ぜひ今回の提案を市の計画に反映していた

だきたいということで一致できた点もよかったと思います。 
では，本日の会の内容について説明お願いします。 
 
（説明） 
 
行政側からの自治会加入率についてはすでに現行の総合計画で示している

ので，分科会からあらためて提案する必要ないのではないでしょうか。そ

れよりも提案した事業に対応する指標をだしたほうがいいのではないでし

ょうか。 
 
事業はこれから実現性を市の部会が検討していくなかで次回の総計で採

用・不採用や事業の形態の変更などがあるでしょう。また，事業に対応す

る指標は事業の内容が決まればほぼ自動的に決まる部分もあります。 
 
指標よりも先に事業について市からの質問や検討結果の報告が聞けると思

っていたのですが。 
 
市からの質問などは，先日の発表会から日があまりたってませんので，準

備の関係上，次回の分科会となります。 
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今回の分科会からの提案は，事業だけでなく，重点課題と重点目標のセッ

トとして提示するものです。仮に事業で不採用のものがあっても，課題や

目標は行政と共有するためにも，重点目標レベルで指標を設定し，目標を

より明確化する意義はあると思います。ぜひご理解ください。 
 
では，指標のイメージアップをするためにまずは議論してみましょう。 
 
「①地域や行政に関する情報を市民間でより共有する」については，NPO
がより情報発信をすることが情報の共有につながると思います。ですから，

例えば，市内にある４００をこえる NPO のうち，半数の２００がホーム

ページ等で情報発信をする，というのはどうでしょうか。 
 
「②市民の自発的な参加と創意工夫を呼び起こす場としての協働を実現す

る」については，公募委員として応募する人の分母を増やすことが大事だ

と思うので，公募委員に応募した市民の数が指標になるのではないでしょ

うか。 
 
ぜひそのような提案を各自でポストイットに書いてみましょう。 
 
（各委員で検討および検討結果の発表） 
 
検討おつかれさまでした。次回は，今回の指標提案の追加や見直し作業，

市が示す分野への指標の提案，そして分科会から提案した事業への市の質

問等への対応の３つです。 
次回の日程は 12 月 18 日（月）18 時からです。よろしくお願いいたします。

 
 
 


